
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成30年10月29日(月) 

１ 岡﨑市長から 

 ○ 10 月 28 日(日)に「第 38 回全国豊かな海づくり大会～高知家大会～」が無事に終了

した。関連業務に従事した職員はお疲れさまでした。 

 ○ 19 日(金)に開催された中核市市長会議において，国に対する「幼児教育・保育の無

償化に関する提言」，「地方への人材還流に向けた取組に関する提言」，「スポーツを核

としたまちづくりに向けた提言」が採択された。各部局は，関係する提言内容を確認

しておくこと。（詳細は資料に沿って説明） 

 

２ 吉岡副市長から 

 ○ 土，日曜日の行事等に対応した職員はお疲れさまでした。 

 ○ 10月26日(金)に恩田内閣参事官の講演会を受講した。幼児教育・保育の無償化に関

して，財務省は，1.7兆円程度の配分について，地方への負担を求めているとのこと

であった。 

   防災等緊急対策については，３年間で集中的に実施するとのことなので，平成31年

度からの本格的な対応を検討すること。また，新たな自治体行政の基本的な考え方に

ついて，スマート自治体への転換や公共私によるくらしの維持，圏域マネジメントと

二層制の柔軟化などの取組も始まっており，それらの動きに対応していく必要がある

ので，国の動きにも注意すること。 

 ○ 寒くなってきたので，体調管理には注意すること。 

 

３ 中澤副市長から 

 ○ 10月27日(土)，28日(日)に高知中央公園にて，土佐のおさかなまつりが開催された。

多くの方が来場されており，とても盛況であった。スタッフ等として，参加された職

員はお疲れさまでした。 

 ○ 28日(日)にヤフー株式会社高知センター開所10周年を記念した会に参加した。100

人を超える雇用規模で操業を続けている他，東京の社員食堂では，高知フェアを開催

するなど，高知を大事にしてくれている。誘致した他の企業も含め，今後も支援を続

けていきたいと思うので，協力をお願いする。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成30年度職員提案制度の実施結果について（総務部） 

・高知市推計人口について（総務部） 

・公益社団法人高知市シルバー人材センターからの予算確保のお願いについて 

（商工観光部） 

・市有林主伐・再造林事業（クラウドファンディング）について（農林水産部） 


